



Wetzlarer Neue Zeitung  
35573 Wetzlar, Elsa-Brandström-Straße 18  
Telefon 0 64 41 - 95 90  
Anzeigen: Tel. 9 59 71, Fax 7 28 74  
Abo-Service: Tel. 9 59 72, Fax 78 12 98  
E-Mail: Anzeigen@lahn-dill.de

Redaktion 0 64 41 - 95 95 95  
Fax 0 64 41 - 95 92 92  
Ihr Ansprechpartner in der Redaktion:  
Jürgen Vetter (ve) 0 64 41 - 95 91 93

## In Langgöns Postfiliale wird weiter ausgebaut

Langgöns (re). Der Präsenzabbau der Dienstleistungen in den ländlichen Orten zählt sich nach Berechnungen von Vertretern der Postgewerkschaft nicht aus. Als Beispiel wird die Postfiliale Langgöns genannt. Hier muß jetzt ein zweiter Kundenschalter in der Postfiliale in Betrieb genommen werden, weil der gewachsene Kundenzustrom nicht mehr bewältigt werden kann. Die „neuen Kunden“ kommen nicht nur aus Ortsteilen der Gemeinde, in denen die Post-Präsenz aufgehoben oder stark eingeschränkt wurde, sondern vor allem aus Stadtteilen von Pohlheim und Butzbach. Otmar Eberz, Pressesprecher der Post AG, erläuterte zwar, der zusätzliche Kundenschalter würde nur stundenweise geöffnet und mit einer Teilkraft besetzt. Dennoch betonen die Gewerkschafter, die Kosten hierfür seien nicht geringer, als die Aufrechterhaltung des früheren Dienstleistungsangebots in den Nachbarorten.

Die thüringische Partnergemeinde wurde 800 Jahre alt

## Mehr als 300 Schöffengrunder feierten in Langewiesen kräftig



Von 20 000 Zuggästen bewundert: das Modell des alten Rathauses in Schwalbach.

Langewiesen/Schöffengrund (ve). Mit einem großen Jubiläumstfest feierte Langewiesen seinen 800. Geburtstag - und mehr als 300 Schöffengrunder Bürger feierten kräftig mit. Bürgermeister Stefan Rech sowie Abordnungen der Schöffengrunder Feuerwehren, der Schützenvereine, der Frauenchöre Schwalbach und Niederquembach, der Burschenschaft

Schwalbach sowie das Blasorchester der Schwalbacher Feuerwehr nahmen am zweieinhalb Kilometer langen Festzug teil. Schöffengrunder Stände bereicherten das Marktgeschehen, und auf einem Wagen präsentierten die Hessen ein wunderschönes Modell des alten Rathauses von Schwalbach, das zuvor in zahllosen Arbeitsstunden entstanden war.

In fünf Reisebussen und Schöffengrunder zum Höhepunkt des Jubiläumstfestes in

die 260 Kilometer entfernte Partnerkommune. Ehrensache, denn schließlich hatten sich auch viele Bürger aus Langewiesen an der großen 1200-Jahr-Feier in Schwalbach aktiv beteiligt.

Bereits eine Woche zuvor hatte sich eine kleine Delegation mit Bürgermeister Stefan Rech sowie Dr. Kurt Figge, dem Parlamentsvorsitzenden und Vorsitzenden des Partnerschaftsvereins, auf den Weg gemacht, um bei der akademischen Feier die Gemeinde Schöffengrund zu vertreten.

An den zum bunten Markt treiben aufgebauten Ständen boten die Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung und Vereinsmitglieder den Thüringern



An Schöffengrunder Ständen gab es hessische Spezialitäten.